

Proyecto Reparación y Construcción

En el municipio de San Fernando, Ocotepeque en este remoto y laborioso municipio se realiza la reparación del CEB Francisco Morazán, obra que beneficiará a 327 familias de la zona y alrededores.

Adicionalmente se reconstruye el Jardín de Niños Carlos Emérito Portillo 1 y 2 de este municipio, ambos proyectos avanzan en un 45 por ciento.

La obra es ejecutada por el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, a través de la SEDECOAS y con el financiamiento del Banco Alemán de Desarrollo (KFW), la inversión asciende a los 11 millones 189 mil lempiras, generando 30 empleos directos en la zona a través de la mano de obra local.

